

FITNESS

Lleuresport cambia de cara: 1,5 millones de euros para modernizar sus centros

La cadena catalana, que el pasado octubre retuvo las concesiones de los polideportivos Can Ricart y Colom, ha renovado sus instalaciones para acercarse a las tendencias del *fitness*.

Patricia López
2 oct 2017 - 04:56

Lleuresport cambia de cara: 1,5 millones de euros para modernizar sus centros

Lleuresport se pone manos a la obra. Apenas un año después de renovar la adjudicación de dos centros deportivos municipales (CEM) de Barcelona, la compañía ha cumplido el compromiso de inversión que había asumido con el Ayuntamiento. *Palco23* ha podido saber que la inversión aproximada en las mejoras del CEM Can Ricart, finalizadas en mayo, y CEM Colom, que finalizarán la próxima semana, ha sido de 1,5 millones de euros, una cifra que supera los 1,2 millones de inversión máxima que solicitó el Institut Barcelona Esport (IBE) en su pliego de condiciones.

En cuanto a las obras de mejora en Can Ricart, en las que se invirtió aproximadamente un millón de euros, estas se basaron en cambiar todo el pavimento de los vestuarios las duchas, así como renovar la sala de *fitness* también se ha renovado en su totalidad, junto a la sala de la de *cycling* y las áreas de entrenamiento funcional y alta intensidad. Durante los próximos meses, se procederá a la mejora de los accesos del centro, la seguridad y la eficiencia energética.

En lo que respecta al CEM, la idea es mejorar la sala polivalente y la de *cyclo indoor*, que al igual que Can Ricart estará equipada por Life Fitness, compañía con la que han llegado a un acuerdo. A este proyecto se destinarán 500.000 euros aproximadamente.

De este modo, Lleuresport daría por finalizadas las mejoras que se comprometió a acometer cuando presentó la oferta de renovación de la adjudicación, de la que salió victorioso tras imponerse a Inacua, la marca de centros deportivos de Ferrovial, y al club local Associació Esportiva Ciutat Vella. Como ya adelantó este diario, la previsión del gobierno municipal es que el contratista pueda acabar obteniendo un beneficio neto de 1,3 millones durante toda la concesión, fijada en diez años no renovables.

2017, un año de renovación de los polideportivos de Barcelona

Lleuresport no es la única compañía que opera centros municipales de Barcelona que ha realizado mejoras en sus instalaciones. Las compañías concesionarias han aprovechado la incipiente recuperación económica para ponerse al día y transformar sus centros, en un conteto de creciente competencia de operadores privados.

Sin ir más lejos, Claror ha destinado en torno a un millón de euros para renovar el CEM Can Caralleu, que ha destinado 500.000 euros a ampliar su zona de aguas y ha mejorado su climatización, iluminación y las calderas para conseguir el máximo ahorro energético. El resto de la inversión ha ido destinada a Claror Marítim, que ha mejorado el sistema d e climatización al igual que Claror Sardenya, que además ha potenciado la zona de *spa*.

Las Piscinas Bernat Picornell, por su parte, han culminado una inversión de 350.000 euros el equipamiento de su sala de *fitness* y *cycling* y Duet Sports ha gastado 3,1 millones de euros en hacer un lavado de imagen de sus clubes de Sant Boi de Llobregat y Can Zam (Barcelona).